

200 BRM DES AUDAX TOURNAI

Les Audax Tournai randonneurs en action

C'était le samedi 07 Avril 2018... Par beau temps et sur un parcours facile le Brevet Randonneur Mondial de 200 km des Audax Tournai mobilisa exactement 120 randonneurs, dont 22 Audax Tournai. Des Audax Tournai qui ont formé un beau groupe pour ce traditionnel « voyage à la mer », en destination de Bray Dunes. Les photos Alain Dutilleul montrent la plupart d'entre eux...



01) Allure libre mais départ volontairement groupé pour aller à la mer à l'allure Audax et entre amis.



02) Brigitte pour abriter le peloton et Pascal pour dicter l'allure tout en ménageant la monture.



03) Accueil Moustache et Danicau.



04) Nos rapides Christian et Patrick



05) Mathilde au café matinal offert



06) Hugo parmi les hommes de tête.



07) Pierre qui attend la 1^{er} montée.



08) Arthur qui veille au grain.



09) Yves et Serge souvent derrière.



10) Roland et Philippe à l'avant.



11) Philou tente de larguer Kiki.



12) Pascal Vigneron et Pascal Delzenne côte à côte.



13) Sur des routes flamandaises fléchées par JClaude.



14) La mer n'est déjà plus très loin.



15) André Doyen file vers ses 65 ans



16) Charly et Daniel en allure Audax



17) Arrivée sur la plage française de Bray Dunes.



18) Repas de midi sur le pouce pour la plupart.



19) Jean Luc Sourdieu à droite.



20) Brigitte, Kiki et Sylvie à la mer.



21) A peine le temps de souffler.



22) Mais tout de même le temps d'une photo de groupe avec pas moins de 15 sociétaires réunis pour le retour.